

NOTICES
SUR LES
PAROISSES DU DIOCÈSE DE QUIMPER
ET DE LÉON

CALANHEL



Trève de Plusquellec, 900 habitants. Les derniers Curés avant la Révolution furent M. Yves Le Cam, né à Plusquellec en 1734, prêtre en 1764 ; il avait été jésuite prédicateur et missionnaire, « excellent sujet du meilleur ton, dit Mgr de Saint-Luc, ferait supérieurement au concours, mais il n'y veut pas venir ». Il mourut en 1787, et fut remplacé par Claude-Louis Le Noan, né à Plusquellec en 1761 ; « sujet de la meilleure espérance ». (Aujourd'hui paroisse du diocèse de Saint-Brieuc.)

